



Schüler der Caritas SOB versuchten, ohne Handy, Internet und Co. auszukommen. Foto: Caritas

Schüler verzichteten auf Handy und Co.

■ SALZBURG (lg). Über den vernünftigen Umgang mit dem Handy und potentielle Gefahren, wie Sucht oder Mobbing, referierten Schüler der Caritas Schule für Sozialbetreuungsberufe in dem Workshop „Bekämpfe den Smombie in dir“. Ziel ist, die Jugendlichen für das Thema Medienkonsum zu sensibilisieren. Schülerin Sophia Gratzner betonte: „Die größte Veränderung in den drei Tagen ohne Handy, Internet und Fernsehen war, dass wir plötzlich viel mehr Zeit hatten. Wir konnten auch konzentrierter lernen.“ 1704811